

沖縄平和行進に参加して

新潟支部 港運倉庫分会 木川 慶匡

私は5月13日に行われた沖縄平和行進に参加してきました。この貴重な体験は心に深く刻まれ、平和への思いとともに、強い感動を与えてくれました。

朝早く、私は大勢の参加者達とともに沖縄の美しい街を歩き始め、道沿いに広がる豊かな自然が私達を迎えてくれました。歩くたびに、沖縄の人々の温かさと勇気が感じられ心が引き締まる一方、所々から感じる戦争の爪痕に対しては気分が重くなることも多々ありました。

行進中、私はたくさんの方達と交流する機会がありました。同じ全港湾の仲間や、他の労働組合の方、地元の小さい子供から年配の方まで、1000人近くの人々が平和を願うこの行進のために集まっているのだと知り、驚きました。

戦争の傷跡は、いくら年月が経とうとも深いものには変わりはないのですが、沖縄の人々はその傷を癒し、未来に向かって前進しようとするその力強さにとても感動しました。

この平和行進に参加することで、平和の尊さと貴重さをとても強く感じる事ができました。私達は過去から学び、未来の世代に平和な世界を引き継ぐ責任を持っているのだと思う事ができました。このような大変貴重な機会を与えていただいた事、又私達を受け入れてくれる為に様々な準備をしていただいた沖縄の皆さん、全ての方に感謝申し上げます。ありがとうございました。

